

## Sauvons les arbres de l'avenue du Luberon

Planter des arbres dans le village pour atténuer les effets du réchauffement climatique est un sujet sur lequel le comité consultatif environnement pourrait mener une réflexion.

Dans ce cadre, des actions immédiates apparaissent nécessaires :

La chaleur et la sécheresse qui sévissent depuis plusieurs mois mettent la végétation à rude épreuve. Les arbres récemment plantés sont tout particulièrement menacés.

Ceci est notamment le cas sur l'avenue du Luberon. Sur les 15 arbres plantés à l'occasion de la rénovation de cette avenue, l'un est mort et 6 autres sont actuellement en grande détresse hydrique.





### Questions

- Les arbres de l'avenue du Luberon bénéficient-ils d'un système d'arrosage intégré pour assurer leur démarrage ?
- Sont-ils arrosés manuellement ?
- Selon quelle fréquence et avec quel volume d'eau ?
- Une action de sauvetage est-elle encore possible ?

### Propositions

- Faire un tour à l'avenue du Luberon pour voir l'état des arbres
- Identifier les ilots de chaleur dans le village
- Proposer des plantations d'arbres là où cela est nécessaire et possible
- Intégrer les plantations d'arbre dans les futurs permis d'aménager (au moins 1 arbre dans la rue pour chaque logement créé)
- Réfléchir aux espèces à planter, aux besoins en arrosage et aux solutions possibles